

Die Trekking-Saison im Frankenwald beginnt

Die Camping-Idylle startet bereits an Ostern

Frankenwald (FTsc, 20. März 2024) – Wandern und Trekking sind in. Nach wie vor. Denn die innere Ruhe finden und der Natur wieder näherkommen, ist vielen Menschen in der heutigen Zeit immens wichtig geworden. Wer Abenteuer, Wildnis und Abgeschiedenheit sucht, kann diese in den derzeit sechs Trekking-Camps im Frankenwald finden. Pünktlich vor den bayerischen Osterferien, ab Gründonnerstag (28. März 2024), können Wanderer und Naturbegeisterte wieder draußen übernachten und eine Nacht unterm freien Sternenhimmel verbringen.

In der Rennsteigregion freuen sich die Plätze „Kobach“ und „Thüringer Warte“ auf die ersten Gäste, im Hofer Raum locken „Döbraberg“ und „Rehwiese“ zum naturnahen Übernachten. Im idyllischen „Leitschtal“ bei Steinwiesen findet man ebenso Möglichkeiten wie auch im Kulmbacher Land auf dem Trekkingplatz „Am Knock“ bei Presseck. Im Sommer folgen noch 2 weitere Plätze, die das Trekkingnetz weiter ergänzen.

Geschlafen wird zwischen Buchen und Fichten an reizvollen Orten, abseits der Ortschaften und versteckt im Wald. Die Urlaubs-Refugien sind nur zu Fuß erreichbar und verfügen über einen Platz für maximal 4 Zelte, eine Feuerstelle inklusive Brennholz, Sitzmöglichkeiten für eine gemütliche Lagerfeuer-Runde und eine Outdoor-Toilette.

Die Kosten pro Zelt liegen bei 15 Euro.

Outdoor-Enthusiasten, die sich darauf freuen, mit Fuchs und Has´ ganz allein im Wald zu sein, können ihren Wunsch-Trekkingplatz online buchen unter www.frankenwald-tourismus.de/trekking. Sie erhalten dann die GPS-Koordinaten und finden auf der Homepage auch Wandertipps für mehrtägige Trekkingtouren, eine Pack-Empfehlung oder Essenstipps zum Download.

Kontakt:



FRANKENWALD TOURISMUS Service Center
Adolf-Kolping-Straße 1, 96317 Kronach
Tel. 09261 60150, Fax 09261 601515
presse@frankenwald-tourismus.de // www.frankenwald-tourismus.de